



これからの市政

- ★ 70年代は人間性回復
- ★ 情勢の中にあって、行政需要が激増して
- ★ 行政需要が激増して
- ★ これら当面の問題
- ★ き姿、十年後の夢物

待望の市庁舎建設はじまる…ことし12月に完成

橋田議長 **とこえも日**のあたる市政を進めて行くことが大切で、国の場合でも首都東京は良くなるべき道路は、市が単独でやるものも良くならない。このことは、市議選を通じて感じたが、道路の整備が非常に大切なことを重視してほしい。

【整備に重点を】

司会 来年度の施政方針、予算編成方針についても、概略目標を立てられていると思いますが、どのようなことを重視的に入れていくべきですか。

金堂市長 重点施策としているのは、道路の改善、改良で、約1億円を投入してやっていきたい。道路は、市が単独でやるもの、失業対策事業としてやるもの、基幹生活道路なら県の援助でやるものなど市がやる事業と開発公社のやる事業、土地改良事業として土地改良区がやるものとの三つがある。また、中央広域市町村圏ができる、この中に県下の人口七十八万人のうち五十五万人の人口がある「九市町村」が含まれているが、これに対し

市の夢を語る

の時代といわれ、交通・公害や人間疎外の社会行政に対する住民の要求、要望も多種様化しています。

点をさぐるとともに、これから南国市のあるべき姿、十年後の夢物



橋田議長 過去十二年間は財政的な制約などで十分のことができなかつた。これから先は、この十二年間を踏み台とし、市長としても過去の実績をふまえて来年は飛躍の年であってほしい。

まず、財源の確保が大切で、あらゆる方面的研究をして、助役とともに南国丸の船出を助けて行きたいと思っている。議会と執行部は、車の両輪であるといわれるが、議会として片方の車をスムーズにまわしていく潤滑油としての役割りをつとめ、議会運営もきれいなガラス張りの市政を進めたい。

島内副議長 高知県の中で市が位置している行政使命からいえば高知空港の問題を第一に取り上げなければならん。



ガラス張りの 議会運営

司会 十二月の組織市議会で、議長、副議長そして各常任委員長が決定されたので、議会運営や市政への抱負についておうかがいしたい。

大正時代は港がその県の窓口とされ、昭和の初期は駅が発展の窓口とされたが、これからは経済圏が非常に広くなり、広域行政が呼ばれているとき、県の発展の窓口、門戸がどうなるかということが問題であって、大河所から見て、時代の要請にもと引き、はつきりした目途をたてて、それが開発に資するならば広くその方向へ向けていかなければならぬ。

いいと思っている。バイバスの車が通っている。バイバスのようないきなり道路開発も必要だが、四方一千人の市民一人一人一戸一戸に影響する政策をやらなければならぬ。

西村建設委員長 この会の前にバイクを走る車を見ていた場合

一分間に二十台から三十台の車が通っている。バイバスの改善が必要だ。過日、市教委より社会教育委員に諮問があつて

今後、答申をすることになるが

これらの点で中央へ中央公民館

北へ北部公民館、南へ南部公民館を主な拠点として今後の社会教育を進めなければならない。

西村建設委員長 市議選のあとで

あるので、議員が多く公約をしているわけですが、建設委員長としてバランスのとれた建設行政の議員の出ていない地区が日曜になつて居るのはないですか。そういうことを十分考慮に入れさせて行きたい。

西村建設委員長 ふたつあるものの、議員が検討することになつていて、議会と予算編成のときではなく、市長が編成したもの

も話しあう方向へもつて行けば

いいと思う。

西村建設委員長 この会の前にバイクを走る車を見ていた場合

一分間に二十台から三十台の車が通っている。バイバスの

民意を反映した
特色ある市政

西村建設委員長 市議選のあとであるので、議員が多く公約をしているわけですが、建設委員長としてバランスのとれた建設行政の議員の出ていない地区が日曜になつて居るのはないですか。そういうことを十分考慮に入れてやつて行きたい。

西村建設委員長 来年度の市政は十分民意を反映した、そして特色のあるものを組んでもらいたい。金堂市長 民意を反映した行政、予算といわれるが、議会の議員

西村建設委員長 ふたつあるものの、議員が検討することになつていて、議会と予算編成のときではなく、市長が編成したもの

も話しあう方向へもつて行けば

いいと思う。

西村建設委員長 この会の前にバイクを走る車を見ていた場合

一分間に二十台から三十台の車が通っている。バイバスの

改善が必要だ。過日、市教委より社会教育委員に諮問があつて

今後、答申をすることになるが

これらの点で中央へ中央公民館

北へ北部公民館、南へ南部公民館を主な拠点として今後の社会教育を進めなければならない。

西村建設委員長 市議選のあとで

あるので、議員が多く公約をして

いる。

西村建設委員長 ふたつあるものの、議員が検討することになつていて、議会と予算編成のとき

ではなく、市長が編成したもの

も話しあう方向へもつて行けば

いいと思う。

西村建設委員長 この会の前にバイクを走る車を見ていた場合

一分間に二十台から三十台の車が通っている。バイバスの

改善が必要だ。過日、市教委より社会教育委員に諮問があつて

今後、答申をすることになるが

これらの点で中央へ中央公民館

北へ北部公民館、南へ南部公民館を主な拠点として今後の社会教育を進めなければならない。

西村建設委員長 市議選のあとで

あるので、議員が多く公約をして

いる。

西村建設委員長 ふたつあるものの、議員が検討することになつていて、議会と予算編成のとき

ではなく、市長が編成したもの

も話しあう方向へもつて行けば

いいと思う。

市長……道路の整備に一億円投入

